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12 月 5 日記録 
司会  稲住会員 書記 鎌田会員 

場所 エフ・エ―さろん 

＊事務局報告＊  小川 会員 

 ＨＰから、会員専用ページに入る為には、「ＩＤ」と「パスワード」が必要です。ＨＰの「お問い合わせページ」から、

登録をお願いします。 

 会員専用ページに、会員名簿をＵＰします。現在の会員数は・・・・正会員 38 名 通信会員 7名 学生会員 1名 

 １２月例会用、アジェンダ及び資料等をメーリングリストで送りました。不都合があった方はお知らせください。 

 １２月発行「ふくてっく７７号」を発刊しました。ご感想をお願いします。 

 「住まい情報センター」タイアップ事業、参加登録しました。→この後ヒアリング等を経て、取組めるか判断します。 

 大阪市ボランティア情報ネットワーク団体利用登録、完了しました。→約 1ヶ月の審査を経て登録されました。 

 各団体からの案内の回覧します。 ＮＰＯ法人エフ・エー会報・ＮＰＯ法人自立生活センター ハートいしかわ会報   

１．研修部会   鎌田 会員 

 関西大学月ヶ丘住宅見学・学習会の報告 

１１月１５日（日）の午後、良いお天気の中、参加者１４人で無事終了しました。 

・参加者/苅田･中北･畑･古場･和泉･島村･光川･有馬･小川･清水･津田・川北・大塚・池端の１４名と鎌田･山本で見学。 

 研修部ではテーマを募集しています。取り上げたいことがありましたら申し出て下さい。 

２．東大阪部会    清水 会員 

 １１月検証活動報告 

・改造助成： 認定審査/高齢 5件・障害 3件、書類審査/高齢 3件、完了審査/高齢 4件・障害 1件、完了是正審査 2件 

・介護住改：事前審査 14 件（内併用 7件）、事後審査 16 件（内併用 4件） 

・活動日数：４日（11/5・12・19・26） ・延べ１４人（ﾃﾞｰﾀ入力含む） 

 その他の活動報告 

１１月５日介護保険住宅改修研修会：講師及びサポート 部会メンバー１１名参加 

１１月５日改造助成事前相談会：相談者２件  

１１月７日部会（大阪市立社会福祉センター）：参加者１０名  

  １１月１９日部会（東大阪庁舎 5階研修室）：参加者１０名 

  *新メンバーの大塚会員が１月より活動参加予定。  

３．こむねっと事業部    中北 会員 

 １１月と１２月第１週の活動 

・１１／２１部会 青葉園・野田の家などへの活動企画について検討しました。 

*野田の家は近隣の理解が得られず抗議有。どのように地域に受け入られて行くかが今後の課題。 

   大阪市立住まい情報センターのタイアップ事業への応募は見送っています。 

・１１／２３ 南大阪療育園の定期報告検査を実施 *今後 福井医院・さわ病院等検査予定。 

  ・１２／１  福祉サービス第三者評価運営委員会（平成 21 年度第１回） *現評価者の研修等増やしていく。 

１２月以降の活動予定 

・１２／１９部会開催。青葉園・野田の家に関する活動企画をさらに検討し１月学習会に備えます。 

４．福祉用具部会   古場 会員 

 １１月２１日（土曜日）検討会  会 場…大阪市立社会福祉センター   参加者 ３人    

   テーマ…１）キャスター開発を調査研究にしたテクノエイド協会の福祉用具研究開発、助成に応募するのをやめる。 

活動成果の発表の場を地域に根ざして応募したい。 ２）今後は、国内・国外の福祉用具の情報（メーカー・評価等）

を収集して、各分野別に整理しまとめる。その情報を検索して発信できるようにする。 

 １１月３０日（月曜日）部検討会  会 場…ATC ふくてっく事務局    参加者 ３人 

テーマ…参加者が収集した国内・国外の福祉用具の情報を整理する。福祉用具の写真・文をパソコンに記録する。 

 １２月１４日（月曜日）検討会 会 場…ＡＴＣふくてっく事務局  午前１０時～１２時 

 テーマ…国内・国外の福祉用具の情報を収集し整理する。収集した福祉用具の製品評価等を調査する。 

５．木工部会   西川 会員 

 １１月１８日（水）北加賀屋福祉センターにてご老人１７名と一緒に「色紙立て」を作りました、木工より４名出席。 

 １１月２３日（月祭日）港区池島まつりで子供たち相手に「自由木工」を行いました、木工より８名出席。 

 １２月２１日（月）南港老人の家にて「さざなみ」主催の木工教室を行います。*３名参加予定。 

 １２月度の木工活動・・・１２月１２日（土） *１２月２６日（土）は予定していたが取り止め。 

 「さざなみ」より来年２月３日（水）住之江区粉浜と３月１０日（水）住吉川の予約をいただきお受けいたしました。 

 来年５月９日（日）の「東大阪まつり」に木工部会として協賛参加させていただきます。*全員参加予定。 

 *１１月２８日 ９３歳の男性が参加し、兎の木工品を製作。 

６．住宅改修部会   畑 会員 山本 会員 

 まきのハイツ「集会所」設計プロボーザル作品の発表：当選作品（山本会員）・参加作品（畑会員） 

・山本会員の提案は、藤棚を中心に集いをコンセプトにした提案。 

・畑会員の提案は、工事金額から低コスト・効率を考えた提案。誰よりも早く提出することをモットウにしている。 

NPO ふくてっく定例会 
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＊ぼとむあっぷ＊（活動懇談会/検討会議）   小川 会員 

 運用規定について(別紙参照) 

*運用規定の見直しについて 清水会員より第１３条について 

定例会が８月を除くとなっているが休みにする必要はなく、むしろ１月を休会にする方がよいのでは？と提案有。 

8 月休会の根拠として、「当初は暑い時は休む、と言うのが有った。」（池端会員）等の意見も出る。が、結論は出さず。 

 ふくてっくリーフレット見直し 

ＨＰの活用について、ご意見をお願いします。 

*各部の担当者が苅田会員に報告する。 

*パンフレットの情報が重くパソコンがフリーズしダウンロードできなかったとの報告有。 

→分からないことは苅田会員に聞く 

 会報「ふくてっく」の今後について 

・２１年度中（５月末又は６月初）に７８号発行するのであれば、３月定例会までに編集担当者を決定する必要があります。 

    →会報作成に参加を希望される方は事務局の方に連絡下さい。 

 *岡会員より かまぼこのアンケート協力のお礼と本日試食のかまぼこを持ってきたので意見を聞かせてほしいと依頼有。 

＊
学
習
会
＊ 

 「 すべらんうどんの試食 」 

講師：岡 道信 氏              

肩書：㈱冨士屋かまぼこ「屋号」北浜ますせん・おかずや煮平など運営   ・役職：取締役 

・ライフワーク：「すべらんうどん」〔うどん双樹㈱代表〕    

・説明：幼児からお年寄りまで、手や目に障害があるかたが食べやすいうどんの製造販売。   

・店舗：大阪天満宮内星合茶屋「取り扱い店舗」イオングループ全国 ブランド：ｲｵﾝﾄｯﾌﾟﾊﾞﾘｭｰ品名「すべらんうどん」 

  『すべらんうどんの目的は、人に役立つもの作り、人に優しいもの作り。このテーマがきっかけで本業のかまぼこ屋

とは関係のない誰もが食べやすい誰もがおいしく感じるうどん作りをはじめました。』 

*２２歳で発病。うどんはお箸では食べにくいので食べやすい物を考えたが、設備投資にお金が掛かり一旦諦めるが、 

車いすを使用している障害者の励ましで再度チャレンジする。 

切符サイズうどんを考えるが設備費が嵩み、チューイングタイプを経てスリットの入ったうどんに辿り着く。 

本来２５㎝のうどんの長さをそうめんの長さの１８㎝に決め、スリット３～４㎝、間が 1～1.5 ㎝の寸法を苦労して決

めたが、うどん屋さんが相手にしてくれなかった。（岡さんのお母さんが、あれこれ苦労を重ね厚紙で作った型紙を見

せてもらう。）箱の厚さは２㎝に決め、デザインは（すべらずに合格して）胴上げしてる絵にしたかったそうです。 

2,004 年個人営業開始。2007 年法人にして天満宮に出店。2009 年 1 キッズデザイン賞受賞。 

*すべらんうどんとかまぼこの試食をする。こしがあって美味しいうどんでした。 

＊
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❤ 砂川恵理歌  ミニライブ   

沖縄県宮古島市出身 那覇市在住。2006 年音楽番組のオーディションをきっかけにデビュー。 

・民謡からソウルまでを歌いこなす豊かな歌声、屈託のない笑顔、そして赤ブチメガネがインパクト大で、地元沖縄では

実力派のシンガーとして知られる。また、沖縄伊藤園さんぴん花茶 CM ソング、久米仙酒造 CM ソングはじめ、県内の

CM 曲を多数担当しており、テレビ・ラジオから 砂川の歌声を聞かない日はないほど。 

・介護職の経験をもつ、異色シンガー。現在は、ある男性の最期の言葉がもとになってできた曲「一粒の種」をより多く

の皆さんに聴いてほしいとの考えから「Smile Seed Project」をスタート。 

主に全国の学校や医療、福祉施設などでのチャリティコンサートを行っている。 

*心にしみる歌声に、和泉会員、初参加の山下さんによる三線の演奏も加わり大いに盛り上がる。 

*途中「一粒の種」が聞きたくて吹田から鈴鹿さん駆けつけ初参加。 

＊にこにこタイム＊ （会員による、なんでも情報交換・交歓・好感・交感コーナー） 

*葛西会員よりワープロほしい人いませんか？との問い合わせ有。 

*古場会員より「住まいまちづくりネット」の掲載内容変更の報告。 

*中北会員より月下美人酒の差し入れの説明。 

＊初参加者の感想＊（初参加者には例会参加の動機、参加した感想など一言お話いただきますのでご協力ください） 

○春岡さん ○石倉さん ○三線持参で山下さん ○「一粒の種」を聞きたくてと鈴鹿さん 

＊次回例会の司会・書記の予定＊ 

平成 22 年 1月 9 日 

司会： 和泉 会員 五十音順です。予定者の都合が悪い場合は、次の会員が担当となり

ます。司会予定/大塚会員・大橋会員・葛西会員・川北会員 書記： 佐久川会員 

＊次回以降の予定＊ 

1 月 9 日(土)    13:30～17：00 頃 場所 大阪市立社会福祉センター３階 

内容 ■学習会「あおば仮設ホームのリニューアルプロジェクト検討会」中北 清 ■活動懇談会等 

2 月 6日(土)  13:30～17：00 頃 場所 大阪市立社会福祉センター３階 

内容 ■学習会「高齢者の生活機能と生活環境」OT：山田 隆人  ■活動懇談会等  

 


